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      Аннотация

    
        
          В данной работе были исследованы возможности оптимизации времени выполнения вычислительных алгоритмов цифровым сигнальным процессором ЦСП TMS320C6747. Было выбрано силовое оборудование для схемы подстанции 110/20/10/6 кВ, уставки для защит выключателя ввода РУ 6 кВ, реализованы необходимые алгоритмы РЗА и выявлены участки кода, подходящие для использования программной конвейеризации, произведено сравнение времени выполнения алгоритмов до и после оптимизации, реализована схема РУ и проведена проверка правильности функционирования алгоритмов.
        

        
          The given work takes a look into the possibility of optimizing the execution time of computational algorithms by the digital signal processor DSP TMS320C6747. The power equipment was chosen for the 110/20/10/6 kV substation scheme, the settings for the protection of 6 kV switchgears, the necessary RZA algorithms were implemented and code sections suitable for using software pipelining were identified, the execution times of the algorithms were compared before and after optimization, implemented a switchgear model and verified the correct functioning of the algorithms.
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